

N a c h r u f

Am 09. Dezember 2020 verstarb

unser Mitarbeiter
Jan Peters

im Alter von 56 Jahren.

Als begeisterter Musiker seit frühester Jugend, begann er im Januar 1994 seine Tätigkeit als Musikschullehrer an der Städtischen Musikschule Petershagen.

Als Lehrkraft unterrichtete er Jugendliche im E-Bass spielen und gab gemeinsam mit ihnen Konzerte. Die von ihm geleiteten Rock- und Musikbands der Musikschule haben bei verschiedenen Wettbewerben Preise gewonnen. Sowohl bei Kindern und Eltern, als auch bei den Kolleginnen und Kollegen, war er sehr beliebt und geschätzt. Neben seiner Tätigkeit an der Musikschule Petershagen war er noch an weiteren Schulen und Projekten aktiv – die Musik bestimmte sein Leben, solange seine Krankheit es zuließ.

Rat und Verwaltung der Stadt Petershagen trauern um einen Bediensteten, der seine Aufgaben mit Leidenschaft und Einsatzfreude zum Wohle der Stadt Petershagen erfüllte. Hierfür haben wir ihm ein letztes Mal zu danken.

Wir werden Herrn Peters ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Petershagen, 16. Dezember 2020

Stadt Petershagen

Dirk Breves
Bürgermeister

Heiner Strohmeier
Personalratsvorsitzender